



## COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

08.12.99

A pocas horas del cierre de la campaña

### **SALUDOS DE APOYO INTERNACIONAL PARA RICARDO LAGOS**

*\*Jack Lang, ex ministro francés, estuvo como representante de una larga lista de destacados adherentes extranjeros a Ricardo Lagos.*

En el marco del cierre de campaña, Carlos Ominami, Encargado de Comunicaciones del Comando de Ricardo Lagos, presentó esta mañana imágenes de testimonios de apoyo internacional al candidato. Estuvo acompañado de Jack Lang, ex ministro de Cultura de Francia; y la vocera del Comando Juvenil, Danitza Pavlovic, quienes proporcionaron información correspondiente a las declaraciones y a actividades relativas al acto de mañana, respectivamente.

Ominami presentó a Lang –actualmente diputado y presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores de la Asamblea Nacional Francesa-, como un “viejo amigo de los demócratas chilenos”. Luego, se mostró un compacto audiovisual de los testimonios de las personalidades internacionales que apoyan la candidatura de Ricardo Lagos, entre las que se contaban el cineasta italiano Ettore Scola; el músico Jean-Michel Jarre; el pintor chileno Roberto Matta; el actor y cantante Miguel Bosé; el presidente electo de Argentina, Fernando De la Rúa; el Primer Ministro francés, Lionel Jospin, y la viuda del ex presidente galo, Danielle Mitterrand.

Jack Lang explicó que estos testimonios son “sólo unos pocos de muchos más”, y afirmó que las elecciones chilenas son seguidas atentamente desde Europa. “En la comunidad intelectual, científica y artística europea, Ricardo Lagos encarna realmente la esperanza del cambio”, dijo. Lamentó no haber podido mostrar todas las declaraciones de apoyo al candidato de la Concertación y nombró a los que no alcanzaron a aparecer en la conferencia de prensa –por razones de tiempo-. Entre ellos se contaban los cineastas Costa Gavras, Vittorio Gassman; el cantante Charles Aznavour, y el actor Gerard Depardieu, entre otros. El ex personero francés expresó su apoyo y amistad hacia el líder concertacionista y manifestó su esperanza de que “el Presidente Lagos”, como él lo llamó, otorgue gran importancia a lo relacionado con el desarrollo espiritual y creativo. “En Europa necesitamos la victoria de nuestros amigos acá. Pueden contar con nuestro apoyo cuando estén en el

gobierno; Francia y la Unión Europea los apoyarán”, afirmó citando a Lionel Jospin.

También estuvo presente Heraldo Muñoz, vocero internacional del Comando de Lagos, quien agregó a la lista de quienes adhieren a la candidatura al cineasta Bernardo Bertolucci, el escritor italiano Antonio Tabucchi y el actor Christopher Reeves. Muñoz leyó, además, una carta de saludo al abanderado firmada por Ana Belén, Juan Manuel Serrat, Víctor Manuel y Antonio Banderas, entre otros.

En tanto, la vocera del Comando Juvenil por Lagos, Danitza Pavlovic, explicó la actividad que organizaron, consistente en un tren que reunirá a más de mil jóvenes que parte hoy recorriendo ciudades del sur, para llegar a Santiago mañana a las 17:30 horas a la Estación Central a participar del acto de cierre de mañana que se inicia a las 18:00 horas.

En este sentido, Carlos Ominami proporcionó datos de lo que será este acto, en el cual participarán Congreso, Ángel Parra, Javiera Parra, Amerikan Sound, Inti Illimani, Eduardo Peralta y Jorge Yáñez. El Encargado de Comunicaciones aseveró que esta manifestación contará con el doble de personas que asistieron al acto de cierre de campaña de Joaquín Lavín y pidió disculpas a los santiaguinos por las molestias que causará debido a la ubicación (Alameda con Namur).

**Oficina de Prensa  
Comando de Ricardo Lagos**